
COMPTE-RENDU DE LA REUNION ACTIVITES EMERGENTES DU 25 MARS 2025

Participants : Nicolo Baiguini, Alain Derly, Benoît Gomanne, Laurent Philippe, Eric Magneron, Valentine Rieb

Invité : Romain Edom (stagiaire CIF)

Ordre du jour :

- Budget 2025
- Points activités

Budget 2025 :

Le budget de fonctionnement de la commission validé par le comité directeur du comité Ile de France est proche du budget prévisionnel, 4500 € au lieu de 4700 €.

C'est une excellente nouvelle qui montre l'intérêt du CIF sur ces activités et son souhait de les développer d'une part et d'autre part, cela va nous permettre d'assister efficacement les clubs organisateurs.

Point activités :

- **Cyclisme artistique :**

Deux compétitrices vont participer aux Championnats de France et à la Coupe de France U19 par équipe et en individuel à Balbigny (42) le 26 avril 2025. Le bordereau d'inscription a été signé et envoyé. La commission prend à sa charge le coût des engagements.

Valentine Rieb a fourni le calendrier des épreuves sur lesquelles participeront des franciliennes ; ce calendrier va être mis en ligne sur le site du CIF.

Le CSM Puteaux organise une manche de coupe du monde le 22 août 2025. La communication sur cet évènement débutera fin mai/début juin.

- **Gravel :**

Un premier contact a eu lieu avec la référente FFC Gravel.

Aucun club francilien ne s'est déclaré intéressé pour organiser une compétition Gravel.

L'US Maule a organisé début mars une compétition FSGT. Eric Magneron va prendre contact avec eux afin d'avoir un retour d'expérience. En parallèle, il va également prendre contact avec Aurélien Noel du CDC 95 qui a un projet Gravel.

L'objectif est d'avoir, dans un premier temps, un championnat IDF puis une coupe Gravel sur le modèle de la coupe cyclosportive.

- **Polo Vélo :**

Les championnats de France de Polo Vélo étaient prévus à Saint Rémy les Chevreuse (78) le 14 juin 2025. Malheureusement, le terrain est impraticable suite à des inondations. La mairie propose de repousser l'événement à octobre lorsque le terrain sera remis en état. La FFC cherche un lieu de secours.

Deux clubs franciliens doivent participer : le PAC 95 et l'US Alfortville avec des chances de bons résultats.

Le PAC 95 va également participer à la coupe d'Europe (non officielle) avec une manche en Normandie et une autre en Angleterre.

Pas d'avancée pour le championnat IDF, en effet, les clubs sont monopolisés sur le championnat de France. Le championnat aura lieu sur septembre/octobre.

Le VTT Val d'Essonne a trouvé un terrain afin d'organiser un tournoi d'initiation sur le modèle de celui organisé par Alain Derly à Combs la Ville. Alain Derly va visiter le terrain, puis nous pourrons lancer l'organisation.

- **Cycle Balle :**

L'IDF était représentée à la première manche des championnats de France U15 avec une équipe qui a terminé à la 3^e place et est qualifiée pour la deuxième manche qui a lieu en octobre.

Alain Derly a projet d'organiser un tournoi international à Combs la Ville. Ce ne sera pas possible d'y coupler le championnat IDF, le niveau étant trop élevé. Il faut donc trouver 2 ou 3 dates pour les manches du championnat.

Autre projet, un tournoi U15/U19 avec des équipes d'autres comités, belges et peut être allemandes.

En Elite pas de représentant IDF en championnat de France mais Combs la Ville participe à la coupe de France.

De plus, l'équipe de Combs la Ville a été invitée à participer à la Coupe Grand Est.

- **E-Cycling**

Eric Magneron a eu plusieurs échanges à ce sujet :

- Avec d'une part Maxime Cre, organisateur de la coupe et du championnat Grand-Est qui a transmis le fichier Word du règlement Grand-Est E-Cycling.
- Joaquim Lombard, référent FCC.
- Romain Malbreil, référent FFC en charge de la création des compétitions sur la plateforme Zwift.

Romain Malbreil a pour projet de rassembler les championnats régionaux sur une même date en décembre ou janvier.

Suite à ces échanges et ceux de la réunion, nos choix pour cette course sont :

- Une distance de 35 à 45 km
- Un parcours vallonné sans grosse difficulté type Alpes du Zwift ou Ven-Top

- Un classement scratch (pas de classement par point ou montagne)
- 4 catégories : Elite (jusqu'à 39 ans), Master 40, Master 50 et plus
- Pas de PowerUp, pas de système de direction
- Classement pris en compte, celui de ZPower

Concernant la remise des récompenses, le Grand Est les envoie par courrier, AURA remet les maillots de champion lors de l'AG du comité et envoie les médailles par courrier. Une solution intéressante serait d'organiser un événement pour la remise des récompenses.

Autre idée intéressante, le Grand Est a mis en place une retransmission en direct de la course sur la page Facebook du comité. Ils sont ok pour nous donner les éléments techniques pour faire la même chose.

La première étape est la rédaction d'un règlement qui sera soumis à Romain Malbreil avant le soumettre au comité.

- **Pumptrack**

Peu d'avancées depuis la dernière réunion, l'urgence est maintenant de déterminer les dates et de se réunir avec la présidence du club BMX de Sucy en Brie. Cette réunion devrait avoir lieu dans les 2/3 semaines qui viennent.